

**MBW Marketing- und Absatzförderungsgesellschaft für
Agrar- und Forstprodukte aus Baden-Württemberg mbH**

Leuschnerstr. 45

D - 70176 Stuttgart

fon: +49 711 66670-80

fax: +49 711 66670-89

mail: mbw@mbw-net.de

web: www.gemeinschaftsmarketing-bw.de



Unser Profil / Our profile

„Schmeck den Süden. Baden-Württemberg“. Dies ist das Motto der gemeinschaftlichen Absatzförderung in Baden-Württemberg. Alle hier ansässigen Unternehmen der Land- und Ernährungswirtschaft sowie der Gastronomie sind herzlich eingeladen sich an dem kooperativen Marketing zu beteiligen, damit zum Erfolg beizutragen und letztlich davon zu profitieren. Voraussetzung zur Teilnahme sind in der Regel die Nutzung des Qualitätszeichens oder des Bio-Zeichens Baden-Württemberg oder eine Mitgliedschaft in der FBW Fördergemeinschaft für Qualitätsprodukte aus Baden-Württemberg. Alle Maßnahmen werden vom Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg unterstützt. Die MBW ist tätig in den Geschäftsfeldern Verkaufsförderung, Messen, PR und Öffentlichkeitsarbeit, Marketingberatung, Weiterbildung sowie Qualitätssicherung und ist zu ständig für das Projekt Regionale Speisekarte

“Taste the South. Baden-Wurttemberg“. This is the motto of the common sales promotion in Baden-Wurttemberg. All resident companies of the agriculture, food and catering industry are friendly invited to participate in the cooperative marketing, to contribute to success and profit from it. Condition for your participation is the use of the quality label or of the organic label of Baden-Wurttemberg or the membership in the FBW “Fördergemeinschaft für Qualitätsprodukte aus Baden-Württemberg” (Association for quality products from Baden-Wurttemberg). All arrangements are supported by the ministry for rural area and consumer protection of Baden-Wurttemberg. The MBW is active in the areas sales promotion, trade fairs, public relations, marketing consulting, further education and quality assurance and is responsible for the project “Regionale Speisekarte” (regional menu).